

TN*innen: Präsident Volker Schlechter, Vizepräsidenten Guido Klein und Thomas Boensch, für Finanzen, Freestyle-Vorsitzende Ilka Simon, Discgolf-Vorstand Stefan Heine (ab 21:00 Uhr) und Geschäftsführer Jörg Benner

Finanzen/Personal

- Bewerbung für die Programmfinanzierung DFV-Schutzkonzept bei der adidas foundation eingereicht. Pauline Laufer und Sandra Tietjens haben inhaltlich und Thomas Boensch finanziell zugearbeitet, Corinna Tisson und Jörg Benner haben den vielseitigen Antrag in englischer Sprache ausgearbeitet.

Verbands-Politik

- In Niedersachsen wurde ein LV-Tag durchgeführt, der satzungsgemäß die vergangenen drei Jahre aufgearbeitet hat. Das Protokoll wurde von Jörg Benner erstellt und zur Unterschrift an den Präsidenten Andreas Martin zugeleitet. Nachfragen, ob der LV NFSV das Protokoll zum Notar eingereicht hat?
- In Hamburg hat Jörg Benner Kontakt zum LSB HH-Vorsitzenden Daniel Knoblich aufgenommen, der sofort das RA-Büro des LSB eingeschaltet hat. Der RA hat unmittelbar angerufen und um die Zusendung der Gründungssatzung und des Gründungsprotokolls gebeten, das ist bei Ed Glindemann angefragt und soll dem RA nach seinem einwöchigen Urlaub soll zugestellt werden. Nachfrage bei Ed Glindemann.
- Gründung des DFV Jugendausschusses am 15. Mai 2024 ist bei guter Beteiligung auch der LV erfolgt.
- Volker Schlechter nimmt an WFDF-Jahressitzung Ende August 2024 bei Ultimate-WM in Australien teil.

Sportbetrieb

- Die Freestyle-Abteilung hat nach einem Jahr Sammlung ein etwa 15-seitiges Papier aufgesetzt, in dem einige Ideen gesammelt sind, wie Workshops, aber auch ein Marketing-Konzept, daneben soll auch ein Verteiler erstellt werden, u.a. auch dazu, um Veranstaltungen zu posten. Die Zusammenarbeit in AGs stellt einen Kompromiss dar, da grundsätzlich eine eher große Organisationsferne vorherrscht.
- Die Freestyle-DM findet am 22./23. Juni 2024 in München statt, wozu allgemein eine große Zustimmung besteht, was zudem als Erfolg der Abteilungsarbeit betrachtet werden kann. Die Z-Machine des DFV ist erneut in Reparatur, es erscheint schwierig, eine in den USA oder in Italien zu kaufen.
- Die Discgolf-Abteilung hat nach einer weiteren intensiven Arbeitsphase ein sehr stabiles Scoringssystem (all score all) entwickelt, das sie ggf. auch anderen Nationen gegen geringe Gebühren zur Nutzung anbieten kann. Damit fallen vierstellige Nutzungsgebühren für Discgolf-Metrix in Estland weg. Die DGA hat mehr Serien entwickelt, daneben der Demographie geschuldet mehr Masters-Turniere, auch für Frauen Ü40. Die Disc Golf Pro Tour zielt dagegen vor allem auf Profis und junge Menschen ab. Erweiterungen der DM für Frauen Ü50 und Männer U65 sind angedacht. Gespräch mit der PDGA Europe führt ggf. zu ihrer Präsenz bei der 39. DG-DM in Hannover, unter Kenntnis von Frank Hellstern, der auch Präsident von EDGF ist. PDGA Europe ist weniger business-orientiert als die PDGA USA und hat Power.
- Verträge für die DG-DM 2025 in Schmallenberg (NRW) und 2026 in Sallgast (B'burg) sind geschlossen.
- Aktueller Drogenvorfall bei einem Turnier in Deutschland führt zur Überlegung einer Melde-Mailadresse für Vorfälle und wird bei einem PDGA-sanktionierten Event eine Sanktion nach sich ziehen. Nun soll die Bundesspielordnung geändert werden, damit klare Grenzen festgelegt und auch eingehalten werden.
- Daraus ergeben sich die Fragen, wie andere Sportabteilungen damit umgehen und wie die Regeln in verschiedenen DFV-Sportarten aussehen? Im Ultimate besteht die Einwilligungspflicht in die Anti Doping-Ordnung des DFV in den 1. Ligen der Erwachsenen (AV-Häkchen in dfv-mv.de). Zudem besteht eine Kooperation mit der NADA, die aktuell infolge fehlender Rückmeldung jedoch ruht.
- International besteht eine Vereinbarung zwischen WFDF und der WADA, die die jährliche Benennung eines*r AD-Kandidat*in sowie mögliche out of competition-Testings umfasst.

Digitalisierung

- Ausschreibungen Datenschutz-Beauftragte*r und IT-Beauftragte*r noch ohne Rückmeldung.

Ausbildung

- Ausschreibung Bildungsvorstand weiterhin ohne Rückmeldung, jedoch hat sich ein interessierter Sportwissenschaftler gemeldet, der Interesse an Kooperationen mit dem DFV hat.
- Ausarbeitung Handouts für Laufspiele-WE nach seiner Durchführung desselben in Berlin abgeschlossen.
- Der geplante gedrittelte Basiskurs an der BLSV-Sportschule in Oberhaching steht mangels genügend Anmeldungen auf der Kippe.

Good Governance

- Ein Interessent als möglicher neuer Vizepräsident für Good Governance hat sich beim DFV gemeldet.

Öffentlichkeitsarbeit/Marketing

- Social Media-Praktikant hat Audit für DFV erstellt, das noch dahingehend gesichtet werden muss, wie daraus konkrete Schritte für mehr Traffic vor allem auf Instagram folgen.
- Wurfpost als bundesweiter Mailverteiler ist über die Uni Koblenz nicht mehr administrierbar, der DFV wird den Verteiler umziehen auf die Seite wurfpost.de, verbunden mit dem kostenpflichtigen Programm Mailman, sodass der Verteiler dann über den DFV laufen wird. Die Kosten belaufen sich bei 2.000 Mitgliedern auf etwa 54 EUR/Jahr, bei 4.000 Mitgliedern voraussichtlich auf 65 EUR/Jahr. Bei dem Umzug wird der Bestand vermutlich drastisch einknicken.

Sonstiges: Nächster Gesamt-Vorstandscall am 03.09.2024, ab 20:00 Uhr